

SUKSESKAN PEMILU 2024, RUTAN KUDUS HADIRKAN TPS KHUSUS

David Fernanda Putra - KUDUS.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 24, 2024 - 22:37



Kudus - Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kudus sambangi Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus guna melakukan koordinasi terkait penyelenggaraan Pemilihan Umum (Pemilu) di Kabupaten Kudus khususnya di Rutan Kelas IIB Kudus tahun 2024. (22/01)

Bertempat di Ruang Kepala Rutan, kunjungan KPU Kabupaten Kudus disambut langsung oleh Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus, Solichin

didampingi dengan Kepala Sub Seksi Pelayanan Tahanan, Abdul Aziis Sinung Wibowo.

Kedatangan tim dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kudus dalam rangka koordinasi terkait data pemilih tetap (DPT) dalam penyelenggaraan pesta demokrasi (pemilu) serentak tahun 2024.

Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus, Solichin mengungkapkan terimakasih kepada tim KPU Kudus yang telah menyambangi Rutan Kelas IIB Kudus.

"Terimakasih kepada Tim KPU Kudus yang telah memberikan waktu untuk hadir di Rutan Kudus serta membantu kami dalam melaksanakan Pemilu 2024 mendatang", ungkapnya.

Adapun hasil dari pertemuan adalah beberapa data akan dicocokkan kembali karena beberapa peserta yang sudah di daftar sebelumnya bebas sebelum Pemilu atau dipindahkan di UPT lain, nantinya akan digantikan dengan tahanan atau warga binaan baru.

Miftahurrohmah selaku anggota Divisi Perencanaan, Data dan Informasi KPU Kabupaten Kudus menyatakan akan terus mensikronkan data pemilih tetap di Rutan Kelas IIB Kudus hingga 7 hari sebelum Pemilu 2024 dilaksanakan.

" Kami akan selalu meng-update data pemilih tetap di Rutan Kudus hingga 7 hari sebelum Pemilu 2024 dilaksanakan," jelasnya.

Pergerakan dinamis dari warga binaan menyebabkan perubahan DPT di Rutan Kelas IIB Kudus, warga binaan yang telah bebas akan dikembalikan ke TPPS daerah masing-masing. Perubahan ini akan terhenti pada H-7 pelaksanaan Pemilu 2024.

Diharapkan dengan koordinasi secara rutin ini melancarkan proses persiapan maupun pelaksanaan Pemilu di TPS Khusus Rutan Kelas IIB Kudus.